



Communiqué Pour diffusion immédiate

CLUB ECOLE D'ESCRIME L'ESQUADRA

Une médaille de bronze et une 5^e place à la 3^e épreuve du Circuit provincial Junior à Gatineau !

Québec, le 26 mars 2016 – Deux de nos escrimeurs ont participé à la troisième épreuve du Circuit Junior du Québec qui s'est tenue à Gatineau, les 19 et 20 mars derniers. Deux membres du club participaient à cette épreuve.

Au fleuret masculin, Francis Bouchard, de St-Augustin, s'est arrêté au pied du podium, à la suite de sa défaite au compte de 15-14 contre Gavin Hay du Collège Régina-Assumpta de Montréal. Rappelons que ce dernier avait été vaincu par Francis en finale du tournoi Cadet en février dernier.

Au fleuret féminin, Clémence Fabre, de Beauport, s'est méritée la médaille de bronze. Elle a obtenu trois victoires en six affrontements lors du tour de poule. En demi-finale, elle a affronté Léa Bertin du club des Mousquetaires de Montréal.

Le 2 avril prochain, nos escrimeurs se rendront à Rimouski pour la 4^e épreuve du circuit provincial AAA et Vétérans, individuel, qui sera organisée par le club d'escrime Les Pirates de l'Est.

-30-

Source : François Bouchard
Agent de communications
Club école d'escrime l'Esquadra
fybouchard@videotron.ca